
ПОСЛЕ СХОДА СНЕГА С ГОРОД-
СКИХ УЛИЦ КАК ВСЕГДА ВЫЯС-
НИЛОСЬ, ЧТО ДОРОГИ КРАЕВОГО 
ЦЕНТРА НАХОДЯТСЯ В ПЛОХОМ 
СОСТОЯНИИ. НА МНОГИХ УЧАСТ-
КАХ ОБРАЗОВАЛИСЬ ЯМЫ И ТРЕ-
ЩИНЫ. СИТУАЦИЯ ВЫЗЫВАЕТ 
НЕДОВОЛЬСТВО ГОРОЖАН, ВЕДЬ 
НА РЕМОНТ ДОРОЖНОГО ПОЛОТ-
НА ВЛАСТИ ЕЖЕГОДНО ТРАТЯТ 
ОГРОМНЫЕ СУММЫ БЮДЖЕТ-
НЫХ ДЕНЕГ.

Губернатор Владимир Солодов 
и глава города Константин Брыз-
гин провели совещание, проехав 
по Петропавловску-Камчатско-
му на машине. Руководители 
признали, что город выглядит 
плохо и дороги не ахти. Видео 
обсуждения городских проблем 
участников заседания желаю-
щие могли увидеть в Интернете.

В ЧЁМ ПЛАН?

«На большинстве улиц от-
сутствуют ливнёвки, поэтому, 
сколько бы мы ни клали ас-
фальт, всё равно будет пучить 
и вести его зимой. Есть ли ка-
кой-нибудь план по ливнёв-
кам?» – поинтересовался гу-
бернатор у мэра.

Тот ответил, что в 2021 году 
запланированы работы по наи-
более острым объектам, а это, 
по мнению градоначальника, 
улицы Павлова, Пономарёва, 
Мишенная.

«Ещё на Ленинской проек-
тирование трёх систем ливне-
вой канализации, которая будет 
позволять уводить воду, как от 
домов, так и организованно её 
собирать, чтобы она не выли-
валась на проезжую часть», – 
пояснил мэр.

Солодов в свою очередь ска-
зал, что «пригласил лучших в 
стране специалистов, ведущих 
экспертов, учёных из МАДИ, 
чтобы они составили заключе-
ние по состоянию дорожного 
покрытия на наших улицах и 
дали рекомендации по дальней-
шей организации работы».

«Нам необходимо уйти от 
бесконечного ежегодного пере-
кладывания асфальта. На бли-
жайшем оперативном совеща-
нии с руководителями органов 
исполнительной власти обсу-
дим объекты, которые требуют 

 принятия оперативных мер. 
Необходимо синхронизировать 
работу и по возможности под-
ключить минтранс края, чтобы 
добиться нужного результа-
та», – заявил губернатор.

КТО УБИРАЕТ ГОРОД?

Губернатор выразил мнение, 
что дороги выглядят непри-
глядно из-за обилия песка и 
остатков грязного снега, и по-
следствия зимнего содержания 
проезжей части должны быть 
оперативно устранены, чтобы 
жители не ощущали неудобств.

«Считаю очень правильной 
традицию проведения суббот-
ников – это возможность всем 
почувствовать ответственность 
за свой родной город и помочь 
сделать его чище и комфорт-
нее», – сказал Владимир Со-
лодов.

Константин Брызгин в свою 
очередь доложил, что работы 
по уборке города начались. 
По его словам, каждую смену 
на дороги выходят 30 единиц 
спецтехники для вывоза снега 
и очистки от песка. Кроме того, 
постоянно работают 14 бригад 
ручного труда общей численно-
стью более 100 человек.

«Большое количество песка 
на городских улицах – результат 
резких перепадов температуры 
и частого гололёда этой зимой. 
С другой стороны, плюсовая 
температура позволила при-
ступить к уборке уже в начале 
апреля», – пояснил Брызгин.

Он добавил, что городские 
субботники в Петропавловске 
начнутся с 16 апреля. Мэр счи-
тает, что основные работы по 
уборке города после зимы долж-
ны быть завершены к 1 июня.

Между тем отношение к суб-
ботникам в краевом центре – 
неоднозначное. Хотя уборка 
города с привлечением боль-
шого количества людей и даёт 
определённый эффект, скепти-

ки видят в этих мероприятиях 
негативные моменты.

Субботники, как правило, 
проходят не по субботам, а по 
пятницам, а участвуют в них в 
своё служебное время высоко-
оплачиваемые чиновники, ко-
торые по идее должны работать 
не метлой, а головой. В связи с 
этим участников субботников 
из мэрии порой называют са-
мыми дорогими дворниками.

ГДЕ РЕМОНТ ХОРОШИЙ?

К дискуссии о городских про-
блемах подключился депутат Го-
су дар ственной думы от Камчатки 
Константин Слыщенко. Он также 
выложил в Интернете видеооб-
ращение, в котором дал совет 
региональным властям по по-
воду ремонта дорог.

Депутат, в частности, пола-
гает, что властям не стоит об-

ращаться к учёным. Слыщенко 
порекомендовал чиновникам 
съездить в микрорайон Петро-
павловска Дачный. Дорогу там 
ремонтировали примерно в 
2008-09 годах.

«В своё время, тогда, ещё бу-
дучи главой города, Владислав 
Скворцов сделал капитальный 
ремонт. Я так понимаю, очень 
добросовестные подрядчики 
построили эту дорогу и на про-
тяжении семи или даже десяти 
лет её не ремонтировали, и она 
была в прекрасном состоянии. 
И поэтому мой совет: не надо 
обращаться к учёным, которые 
выяснят, почему с камчатских 
дорог исчезает асфальт. Нужно 
просто подрядчиков заставить 
работать и, если есть хоть ма-
ленькая претензия, либо ма-
ленькое сомнение в качестве, 
не подписывать кээски (акты 
о приёмке работ – ред.). И по-
верьте мне, за несколько лет в 
городе асфальт будет прекрас-
ный. Воровать не надо», – по-
яснил депутат.

Владимир БЫСТРОВ

ПОЧЕМУ АСФАЛЬТ ПУЧИТ?
Губернатор и градоначальник провели совещание «на колёсах»

Ямы на дорогах латают каждый год.
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НУЖНО ПОДРЯДЧИКОВ ЗАСТАВИТЬ РАБОТАТЬ 
И, ЕСЛИ ЕСТЬ ХОТЬ МАЛЕНЬКАЯ ПРЕТЕНЗИЯ, 
ЛИБО МАЛЕНЬКОЕ СОМНЕНИЕ В КАЧЕСТВЕ, 
НЕ ПОДПИСЫВАТЬ АКТЫ О ПРИЁМКЕ РАБОТ.«

 КАКОЙ УЩЕРБ НАНЁС УРАГАН?
СТИХИЯ

Во сколько обойдётся каз-
не устранение последствий 
урагана, обрушившегося на 
минувшей неделе на Петро-
павловск?

В. Мохова, Петропавловск

Ущерб от урагана в Петро-
павловске-Камчатском оцени-
вается примерно в 7 миллио-
нов рублей. Об этом заявил в 
понедельник, 12 апреля, на опе-
ративном совещании краевой 
министр специальных программ 
Александр Заболиченко.

По словам министра, от жи-
телей Петропавловска поступи-
ло свыше 30 обращений о по-
вреждении кровель, ещё около 
20 – об обрыве проводов. Также 
много обращений было связано 
с нарушением объектов дорож-

ной инфраструктуры. Чинов-
ник отметил, что общий ущерб 
по краю ещё подсчитывается.

Напомним, ураган налетел 
на Петропавловск 9 апреля. 
Скорость ветра в краевом цен-
тре достигала 36 метров в се-
кунду – почти 130 километров в 
час. Ветер ломал деревья, опро-
кидывал киоски и мусорные 
баки. Из-за стихии пострадали 
фасады зданий, кровли жилых 
домов, упали несколько строи-
тельных заборов.

Как сообщили в Камчатгид-
рометцентре, самые сильные 
порывы ветра регистрировались 
на юго-восточном побережье 
полуострова – мысе Крестовом. 
Там зафиксировали 49 метров в 
секунду. В краевом центре сила 
ветра рекорда не достигла – он 
был установлен в 1977 году – 
46 метров в секунду.

НА СКОЛЬКО ПОДОРОЖАЛ БЕНЗИН?
ТОПЛИВО

Цена автомобильного 
топлива в очередной раз 
выросла. На сколько в этот 
раз?

К. Страхов, Петропавловск

На АЗС крупнейшего на 
Камчатке розничного продав-
ца топлива «ННК-Камчатнеф-
тепродукт» опять подорожал 
бензин. Ценники поменялись 
утром 13 апреля.

Теперь литр бензина самой 
ходовой марки АИ-92 в Петро-
павловске-Камчатском стоит 
51 рубль 25 копеек (+54 коп.), 
АИ-95 теперь отпускают по 
55,18 (+23 коп.), АИ-98 – 57,62 
(+50 коп.). Дизельное топли-
во подорожало на 89 копеек: 
с 57,71 до 58,60.

В этом году это второе повы-
шение цен на автомобильное 
топливо. В прошлом году оно 
дорожало пять раз, в 2019 го-
ду – восемь.

КТО ОСТАНЕТСЯ БЕЗ СВЕТА?
ДОЛГИ

Планируют ли энергетики 
отключать свет у должни-
ков?

О. Хайрулин, 
Петропавловск

Жители Камчатки задолжали 
за тепловую и электрическую 
энергию 2,9 миллиарда рублей. 
Как сообщили в энергокомпа-
нии, это вынуждает прибегнуть 
к крайним мерам.

В апреле из-за долгов без 
электроэнергии могут остаться 
15 тысяч жителей края. В гра-
фик на ограничение включены 

адреса злостных неплательщи-
ков, которые не идут на контакт 
и не производят оплату.

«Энергетики используют 
разрешённое законом право 
на введение ограничений на 
поставку энергоресурсов. Это 
право организация получает, 
если потребитель не платит по 
счетам два и более месяцев», – 
пояснили в энергокомпании.

При этом там отметили, что 
с каждым клиентом, решившим 
погасить задолженность, они 
работают в индивидуальном 
порядке – возможно сниже-
ние первоначального взноса и 
увеличение периода рассрочки.

СКОЛЬКО ДЕНЕГ ДАЛИ НА БОЛЬНИЦУ?
СТРОИТЕЛЬСТВО

Правительство РФ выде-
лило деньги на строитель-
ство краевой больницы?

Е. Шаблина, Елизово

Премьер-министр прави-
тельства РФ Михаил Мишу-
стин подписал постановление 
о выделении 6,9 млрд рублей на 
строительство первой очереди 
Камчатской краевой больницы.

Как сообщила пресс-служба 
правительства, деньги предусмо-
трены в федеральном бюджете 
в рамках го су дар ственной про-
граммы «Развитие здравоохра-
нения». Новое здание должны 
сдать в строй в 2023 году. Его 

площадь составит более 33,6 
тыс. кв. метров.

Сейчас краевая больница 
имени А. С. Лукашевского рас-
полагается в девяти зданиях, по-
строенных в 1950-1970-х годах. 
Износ корпусов превышает 70 %. 
Строительство новой больницы 
длится уже много лет. Из феде-
рального бюджета на эти цели 
выделялись немалые деньги, но 
в итоге финансирование было 
приостановлено из-за неисполь-
зования средств. Сроки сдачи 
объекта переносились несколько 
раз. В августе 2020 года во время 
рабочей поездки на полуостров 
на эту проблему обратил внима-
ние Мишустин и пообещал про-
контролировать стройку.

С 16 апреля по 28 мая ка-
ждую пятницу в Петропав-
ловске-Камчатском будут 
проходить субботники. В ад-
министрации отметили, что 
горожане, которые пожелают 
принять в них участие, не-
обходимый инвентарь могут 
получить в мэрии. Если они 
хотят провести субботник 
самостоятельно, им необ-
ходимо обратиться в службу 
благоустройства города по 
телефонам службы благо-
устройства: 8 (4152) 46-81-10 
и 46-03-93.

КСТАТИ
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